

Soluciones de Teoría de la Justicia de John Rawls

1. ¿Qué entendemos con el concepto de velo de ignorancia, y por qué lo propone John Rawls?

John Rawls quiere que a la hora de decidir cuáles son los Principios de la Justicia seamos totalmente imparciales, por lo que debemos ignorar qué elementos nos definen y no nos permiten ser imparciales.

2. ¿Cuál de estos principios no es aceptado por John Rawls como uno de los Principios de la Justicia?

- a) La lucha contra la desigualdad
- b) La libertad individual
- c) La transparencia**
- d) La igualdad de oportunidades

3. Los principios de la Justicia propuestos por John Rawls son iguales jerárquicamente.

Verdadero o Falso y por qué.

Es Falso, ya que el principio de la libertad individual es un principio prioritario.

unprofesor.com